
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 11 月 1 日 

認定こども園新宿ベアーズ 

03-6276-5431 

11 月 園だより 

 朝夕冷え込む季節になりました。空気も乾燥し、風邪をひきやすくなる時期

です。新型コロナウイルスの感染者数は少なくなりましたが、季節性の風邪や

感染症、インフルエンザなどの流行もありますので、引き続き手洗い、水分補

給もしっかり行っていきます。 

 散歩から帰った子どもたちの手には、たくさんのどんぐりのお土産を持ち

帰ってきています。公園では落ち葉も増え、秋の自然に触れ、たくさんの探索

活動を今月も十分に楽しんでいきたいと思います。動きやすい服装、フードの

ない上着のご用意お願いいたします。また、登園時間が遅くなり散歩になかな

か行けない場合がございます。子どもたちがたっぷり体を動かせる時間を設

定しておりますので、９時半までには登園のご協力お願いいたします。 

 延期しておりました「幼児クラスあそぶ会」が１０月９日（土）に行われま

した。急遽行事を変更したことで、ご参加出来ないご家庭もあり、誠に申し訳

ございませんでした。短い時間ではありますが、子どもたちの成長も感じてい

ただけたかと思います。ご参加ご協力ありがとうございました。裏面にアンケ

ートへの回答を記していますので、ご確認下さい。 

 寒さも厳しくなってまいりますが、今月も元気に過ごしていきましょう。 

＜緊急連絡先＞法人携帯              

 

 ４日（木）幼児身体測定   ５日（金）乳児身体測定 

 ９日（火）避難訓練    １９日（金）歯科健診 9:30～ 

２５日（木）０歳児健診   ２９日（月）防犯訓練 10:00～ 

 

〇今月の予定〇 

 

・お迎え時間・お迎えの方が変更する場合は必ずご連絡をお願いします 

・お休みの連絡は 9 時頃までにお願いします 

・土曜保育、延長などは事務所までお願いします 

〇お願い〇 

≪あそぶ会の様子≫ 

ぱんだ組 サーキット 

ぱんだ組  

チェッチェッコリ玉入れ 

ぱんだ組  

チェッチェッコリ親子玉入れ 

きりん組 かけっこ 

きりん組 親子競技  

力を合わせてレッツゴー 

きりん組  

モリモリマッチョ 

ぞう組 親子競技 

      二人三脚 

ぞう組 競技 縄跳び 

ぞう組 閉会式  

メダル授与 



あそぶ会：アンケートについての回答 

 

・保護者の席がもう少し隣と間隔があった方がいい 

 ⇒申し訳ございません。子どもの並びと同じにしてしまうと、十分な間

隔があけられませんでした。来年度も、今年度と同様体育館で行う予

定ですので、配慮していきたいと思います。 

 

・広い場所の方が良かった 

 ⇒今年度から西新宿小学校の体育館を借りていました。しかしコロナ禍

ということもあり、小学校でのあそぶ会は中止し、いつものように過

ごせる場所として新宿ベアーズ開催にしました。 

学校の体育館で行うと、かなり広くなり、体育館での練習も出来ない

中で子どもたちが普段の力を見せられるか。。という不安もありまし

た。来年度は体育館という広い場所で、幼児合同開催することになる

と、緊張も多くなり、子どもへの負担もあるのではないかと考えても

おります。 

狭かったという意見と、広さはちょうど良いとのアンケートが同数で

した。子どもにとって、どのような開催が良いか、職員間でも話し合

っていきたいと考えています。 

 

・昨年度のように DVD が欲しい 

 ⇒申し訳ございません。保護者が参加している行事については、DVD に

は入れない予定です。日中の様子などを撮影し DVD 販売はする予定

です。（昨年度は、保護者参加の行事が全くなく DVD 販売はせずに、

お配りいたしました） 

 

 

・子どもたちが力を合わせて出来る物、競技など取り入れてもらった方が

良いのではないか 

 ⇒子どもたちのやりたいことを踏まえながら、来年度も取り組んでいきた 

いと思います 

  〇バルーン・・購入を検討しましたが、ベアーズで行うことは天井の高さ 

から考えると使用できないと判断しました 

  〇組体操・・現在組体操は、小学校でも中止しているところが多く、危険

が多いので廃止しているところも多いです。新宿ベアーズ

では、取り入れない予定です 

  〇リレー・・人数は少ないですが、可能です 

 

・職員の写真撮影について  

⇒１名で来ている保護者の方には、職員が撮影のお手伝いをしました。 

２名で来ている保護者の方には撮影は行っていません。こちらの配慮不

足で撮影を頼まれ、撮れていなかった事例がありました。申し訳ありま

せんでした 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。 

ご意見など参考にさせていただきますので、他のご意見ご感想などありま

したらお声かけ下さい。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★おしらせ★ 

 職員の出勤管理システムを導入いたしました。職員が出退勤時に、事務

所内でスマートフォンを使用いたします。スマートフォンを手にしており

ますが、私用ではありませんのでご理解のほどお願いいたします。 


